

Embraud, Aux Ateliers de la Chavannée



STAGE de Matelotage Janvier 2024



La campagne Bourbonnaise " givrée " nous accueille jusqu'à la Chavannée, lieu de rencontre du stage, pour ces Chavans férus de nouages.

Le poêle chauffe à fonds pour notre arrivée du vendredi soir. Chaleureuses, nos retrouvailles le sont ! Sitôt dit, si tôt fait, les bouts sortent de leur cachette pour des essais de nœuds gauchos, le cordage file entre nos doigts tard ce soir...

Puis le lendemain...

Le soleil, timide, se lève pour nous laisser l'impression d'un peu de chaleur dehors, autour de la Chavannée.

Le poêle fait son possible...Fred, Jean-Paul, Marie-France, Sylvain sont les moteurs de cette ambiance chaleureuse et studieuse, en me joignant à eux...

La vedette revient, sans conteste, à cette grosse crevette en cordage, réalisée par Marie-France : symbole d'un savoir-faire ; pour que cette créature " navigue " longtemps entre nos cordages : Préservons-là !!



L'équipe des noueurs IGKT France
Photo de groupe réalisée par Guillaume (Fils de Sylvain)



Les petits groupes se forment autour de nous ; bien sûr, Sylvain avec des dames... il faut être " prêt " du corps pour expliquer, paraît-il ! les deux fois dessus, alors pour un paillet à cinq ganses !!... côté de la table, le poêle chauffe de plus belle, mais pas que...

Si les doigts n'arrivent plus à serrer encore et encore ce dernier passage, Jean-Paul est bien là et finit ce joli paillet original, et " jette " un oeil sur le stagiaire de gauche.



Ah !! les épissures ! ... Le regard admiratif des Chavans sur l'épissure de Fred ; ceux-ci en font de bien belles d'ailleurs.

Côté " Crevette " : Un jeune élève s'installe auprès de Marie-France pour lui " soudoyer " les trucs et astuces de tous ces machins-là " devant ses yeux... : trop difficile, trop long, trop... en insistant, le voici, apprendre, ce petit noeud le sifflet de bosco simple, tous les petits bouts qui traînent y passent, très content d'avoir ces " collectors " , et se voir offrir un joli noeud couvrant un bouchon de Marie-France.





Différents nœuds " gauchos " et tresses se montrent autour du verre de l'apéro...

Encore une fois, le cordage est le lien qui unit nos passions respectives.

Allez visiter " IGKT France " Facebook, sur lequel vous trouverez des photos de Frédéric Paris.

Frédéric Paris nous remercie d'avoir été présent à ce rendez-vous de fin janvier.

Et pour notre part, merci à toute cette équipe de nous ouvrir les " portes " de la Chavannée, pour nos stages, accueil convivial et tellement chaleureux, lieu qui nous permet de nous réunir, d'échanger nos dernières trouvailles.

A bientôt, à Embraud, pour nouer bien sûr !!